Auto-Medienportal.Net: 24.03.2015



Jupiter Award: Skoda fährt am Roten Teppich vor

Tom Hanks, Sandra Bullock, Christoph Waltz oder Elyas M'Barek sind Leinwandstars, die bei den Zuschauern ankommen. Aus gutem Grund stehen sie daher auf der langen Liste der Preisträger des "Jupiter Award". Der Publikumsfilmpreis wird morgen in Berlin zum 36. Mal an internationale und nationale Darsteller vergeben. Dazu gehören in diesem Jahr unter anderem Keira Knightley, Chris Pratt, Maria Ehrich, Til Schweiger und Florian David Fitz. Für die Fahrt zum Roten Teppich sorgt Skoda und stellt für den Shuttle-Service 25 Fahrzeuge. Die Prominenz erwarten am Eingang außerdem ein Skoda Rapid Spaceback und ein Yeti Monte Carlo.

Wer den Jupiter-Award erhält, entscheiden alljährlich Leser und Internetnutzer der Filmzeitschrift "Cinema" und der Programmzeitschrift "TV Spielfilm". (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda stellt den Shuttle für den "Jupiter Award".